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「我等の生業」
大阪大手前RC:長谷裕代さん
名古屋RC：長谷川治彦さん
東海RC：小嶋洋一さん

　今日は韓国の結婚式についてお話をします。
小串会長年度・大島会長年度で都合2年間、そし
て守谷会長の半年間に、韓国の金君を米山奨学
生として当クラブでお預かりしておりました。その
金君が8月15日に結婚式を挙げられました。当ク
ラブから、大島さん、本多さん、そして私の3人で
お祝いに行ってまいりました。金君が学位を修得
した名古屋大学からは竹中先生はじめ6名がお
越しになっていました。
　金君の結婚式は、チャペルで18時30分から始まりました。最初に
新郎新婦の母親が韓国衣装のチマ・チョゴリで入場され正面まで進
み、お互いに向き合っておじぎをし、それから我々参列者に頭を下げ
ました。そして新郎がモーニング、新婦がウエディングドレスで手をつ
なぎ入場。正面の壇上に進み、指輪の交換をしてから参列者に向かっ
て礼。そこで4名の男性によるお祝いのソング、そして新郎新婦がお世
話になった方より通常神父さんのいる席から色々訓示がありました。
韓国語ですから何を言っていたかは不明です。それから二人で新婦の
両親に礼、続いて新郎の両親に礼。ここで結婚行進曲が流れ新郎新
婦は退場。途中で新郎が新婦のほっぺにキスをしました。拍手喝采。
ここでは新郎新婦の誓いの言葉も無く結婚式は終わりました。式場で
親族のみの写真撮影をして、私たちは外に出てから新郎新婦と写真
を撮ってもらいました。
　披露宴は、19時10分くらいから始まりました。新郎新婦が入場の
前から前菜が出始め、韓国の人たちは食事を始め、ワインやビールを
飲んでいるため、私たちも良いのかなと思いながら食べ始めました。
そうしているうちに新郎新婦がチマ・チョゴリの衣装で入場されたの
で、我々は拍手で迎えました。新郎新婦は正面の壇上に座ることなく、
すぐにケーキの前へ行き二人で入刀。そして乾杯の発声は日本とは
違い司会者が行いました。司会者は友人であるとのことでした。そして
プロ歌手によるお祝いソングが1曲あり、来賓の中でお一人だけ祝辞
をされた後、金君がお礼の挨拶をして両家の挨拶もなく披露宴はお
開き。その間約1時間でした。その後、料理が引き続き出され、食べ終
わった人から流れ解散でした。全く勝手が違いますし、通訳が一応い
たものの殆ど通訳がなく、チンプンカンプンでしたが雰囲気で何とな
く3人で理解しあいました。
　これからご説明することが、日本とは全然違うところです。披露宴終
了後、新郎新婦が別室の8畳くらいの部屋で、韓服の昔の王朝のよう

増田盛英会長会長挨拶

第1424回例会

本日例会が予定時間より少々延長するかもしれません。ご了承くだ
さい。
熱田区防犯協会へ2万円の会費を振り込みました。
クラブ計画書の定款部分を訂正したものをメールボックスに配布
いたしました。
会員名簿の長瀬憲八郎さんの事業所住所を訂正したシールをメー
ルボックスに配布いたしました。
当クラブのホームページができあがりました。　　　　　　　
（http://www.mizuho-rc.jp/）
ガバナー月信についてのアンケートをメールボックスに配布いたし
ました。
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幹事報告 髙木　勝幹事

臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。

（注）

名古屋空港 8/24（月） 8/31（月）
名古屋清須 8/25（火）
名古屋城北 8/25（火）

あま 8/24（月）

名古屋名北 8/26（水）

名古屋栄 8/24(月）◆ 8/31(月）◆

名古屋昭和 8/24(月）※
名古屋丸の内 8/27（木）

名古屋大須 8/27（木）

名古屋東南 9/2（水）
名古屋名東 9/15（火）

な衣装を着て料理の置いてある前に座り儀式が行われました。儀式
は、新郎の両親が上座に座り、料理が置いてある反対側に新郎新婦
が向き合ってスカーフのようなものを二人で持ち、そこへ目掛けて両
親が栗と棗を投げるというものでした。栗が3個、棗が2個入り、それ
は男の子が3人、女の子が2人授かることを意味するそうです。両親が
退場され、その後、新郎の兄弟夫婦、そしておじさんおばさんが両親
の座っていた場所に座り、新郎新婦の組んでいる腕の上に酒杯を置
き、それに酒を注ぎました。それを新婦が兄弟たちのところへ持って
行き、飲んでいただくのです。
　不思議なことに、その時新婦の両親親族は全くいない状態で儀式
がすすんでいきました。とにかく、日本とは全く違う結婚式と披露宴で
した。
　本日は金君の結婚式の報告をさせていただき会長挨拶と致します。

名古屋北 9/4（金）

名古屋名駅 9/9（水）※

名古屋千種 9/1（火）

名古屋東山 9/17（木）
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バナー贈呈
　本日のビジター、大阪大手
前RCの長谷裕代さんにバ
ナーが贈呈されました。

委員会・同好会報告

　いつも地域功労者の表彰式を、職業奉仕委員会で行っておりま
す。色々な方を表彰したいということで、皆様に心当たりの方がいま
したら事務局の方にご推薦ください。よろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会：岩田修司委員長
今週卓話 8月27日（木）

次々週卓話 9月10日（木）

卓話講師

テ ー マ

クリエ化粧品　
エリアマネージャー　村山博亮さん
ビューティーアドバイザー　川本ひとみさん
カラーコーディネート入門

：

：

次週卓話 9月3日（木）

会員卓話
テ ー マ

遠山堯郎さん
新世代活動の理念と現実
：
：

会員卓話

テ ー マ

（アドバイザー）岩本成郎さん
（在籍5年未満会員）梅村昌孝さん
若手会員よりのメッセージ

：

：

出席報告
会員70名　出席49名  （出席計算人数53名）

出席率　77.8％ 8月 6日は補填により 96.8％

梅村昌孝出席副委員長

先日長男夫婦に男の子が生まれました。初孫です。とうとうオジイ
ちゃんになりました。
夏が過ぎ、春が近づいたと思っています。
久しぶりのホームクラブ出席です。新世代委員会の地区内卓話訪問
が始まりました。今年は61クラブの訪問です。
8月15日に金君の結婚式にソウルへ行ってきました。カワイイおよめ
さんでした。
8/15～8/17　ソウルで元米山奨学生キム君の結婚式に招待され
出席してまいりました。本多さん、増田会長にお世話になりました。

8月15日に元米山奨学生の金君が結婚式をあげ、ソウルへ大島さ
ん・本多さんとお祝いに行ってまいりました。お二人には大変お世話
になりました。
本日のクラブ奉仕委員会を欠席致しましたのでお詫び申し上げます。

残暑お見舞い申し上げます。
お盆に家族で会食をしました。鈴木さんにお世話になりました。

子供達が私の還暦を祝って軽井沢旅行を計画してくれました。私が
主役のつもりでしたがいつのまにか３人の孫が主役でした。総勢11
人で楽しいバカンスでした。
8月22日は誕生日です。
今年は誕生月です。心なしか今年はセミの鳴き声が少ないように感
じるのは私だけでしょうか？
8月18日は家内の誕生日でした。お花をありがとう。
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西本　　哲さん
守谷　巌樹さん

遠山　堯郎さん

本多　清治さん

大島　浩嗣さん

増田　盛英さん

野崎　洋二さん
岩本　成郎さん

関谷　俊征さん

岡村　達人さん
山田　鎮浩さん

田口　　豊さん
岩田　吉廣さん

ニコボックス 梅村昌孝ニコボックス副委員長

卓話 髙木　勝さん

　本日は前回に引き続き細則についてお話をした
いと思います。今回は遠山堯郎さん、近藤雄亮さん、
大島浩嗣さんに部分的な補足説明をしていただき
ます。
第3条　理事および役員の選任　第1節
　定款と細則とで違っています。定款では選挙に

なっております。各クラブはそれぞれクラブ細則を決めており、瑞穂

定款・細則について

RCの場合は推薦委員会・指名委員会があり、20カ月前に次年度の
会長が決まります。役員も指名委員会によって決められます。
第4条　理事会
　RCの管理主体が理事会ということで、会長、副会長、会長エレク
ト、幹事、会計、S.A.A.の役員6名とクラブ奉仕委員長以下14名の理
事の合計20名によって構成されております。なお、この理事会には直
前会長と副幹事が構成メンバーとなっておりますが、この2名はオブ
ザーバー的な出席となっております。直前会長にはアドバイザー的
な、副幹事は理事会の議事録作成の役割があります。この形で20年
ほど続いており、当クラブの特色となっております。
第5条　役員などの任務　第4節　幹事
　幹事には整理・保管・記録・通知・報告・送金という任務がありま
す。そして赤い改訂版ロータリー情報マニュアルというものがありま
して、その中に書かれている幹事の役割は「ロータリーでは、RIや他
クラブに対処する場合は会長・幹事が共に代表者となる。対内的に
は幹事は執行部門の代表者。理事会で決定した事案を会員に伝え
るとともにその実行を会員に促す職責がある。」とあります。実務上の
権限と責任を持ちまして、政府委員長や委員の選定等の人事、予算
組み、会員の入退会、事務局等のクラブ管理に関する実務的事項は
全て幹事を窓口として処理されます。クラブのとりまとめ役であり世
話役であります。
第5条　役員などの任務　第6節　会場監督
　ロータリー章典には、会場監督は役員にならなくてもよいとありま
すが、ほとんどのRCが会場監督を設けています。例会中は会長より
も権限を持っています。
第10条　委員会の任務　第5節　長期ビジョン委員会
　現在地区内の約3割のクラブが長期ビジョン委員会を取り入れて
います。理事会では十分な審議ができないことを長期ビジョン委員
会に委託して、それから理事会に上程するという流れがあります。名
古屋瑞穂RCは外部での奉仕活動が少なく感じております。理事会
で決められない場合は長期ビジョン委員会が提案してもいいのでは
ないかと思います。
推薦小委員会規則
　現在推薦委員会が20名を超える人数になっています。もう少し簡
潔に遂行し、指名委員会に答申できるようにという目的で、推薦小委
員会を8名程で運営しています。これによってスムーズな流れができ
たと思います。
会員の推薦及び選挙に関する推奨規則
　本日皆様のメールボックスに「わかりやすいロータリー」を入れて
あります。推薦のことに関しても触れておりますので、お目通し願いま
す。会員推薦
のパンフレッ
トもご用意し
てありますの
で是非お持ち
下さい。
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